



はくろ（白鷺）の散歩VI

【新年あけましておめでとうございます】

新年あけましておめでとうございます。

本校では、1月7日（火）から授業を再開しました。全員無事に新しい年の課業日を迎えることができました。

【大学入学共通テスト】

令和7年1月18日（土）と19日（日）には、全国各地で大学入学共通テストが行われました。本校においては、6年生のほとんどの生徒が共通テストを受験しました。今回から新課程による出題となり、また教科情報の試験が新設されました。

また、翌1月20日（月）の1校時には、各自の自己採点をもとにデータリサーチを行いました。引き続き6年生の日頃の頑張りが結果につながるよう祈っています。

【百人一首大会】

令和7年1月28日（火）の午後に前期生は、「日本の古典文化に親しみ、知識・教養を深める」ことを目的として、百人一首大会を開催しました。会場は今年も平塚市総合体育館のアリーナをお借りしました。



大会は、開会式の3年国語係である実行委員の言葉から始まりました。競技は、各学年ともクラス対抗で4、5人のグループに分かれ乱取り形式で行いました。

競技は、読み手が王仁の「難波津に 咲くやこの花冬ごもり いまを春べと 咲くやこの花」を序歌として詠みあげてスタートしました。国語の授業で、百人一首の暗唱や予行の競技も行っていたので、早速生徒たちの熱戦が繰り広げられました。

令和7年2月20日

～校長室の窓から～ 令和6年度 No.20 神奈川県立平塚中等教育学校

校長 松本 靖史

百首の中で、一番盛り上がった歌は、なぜか「千早ふる 神代もきかず龍田川 からくれなゐに水くるとは」でした。

なお、クラス順位1位は、1年が5組、2年が3組、3年が3組でした。

【令和7年度入学者募集】

令和7年度入学者募集は、令和6年12月23日（月）から令和7年1月6日（月）までがウェブサイトによる志願手続、令和7年1月7日（火）から9日（木）までが出願書類の提出、2月3日（月）が適性検査の実施日でした。

定員 160名	人数	倍率
志願者数	619名	3.87倍
受検者数	608名	3.80倍
合格者数	160名	3.80倍

今年度から、合格者の発表の方法は、合格発表専用のウェブサイト上で行うこととなり、校内掲示及び学校ホームページによる掲載は行わなくなりました。また、入学料の納付も入学料納付サイトより納入することとなりました。

【平塚商工会議所女性会からテント寄贈】

この度、平塚商工会議所女性会が長く取り組んでいたペットボトルキャップ収集に、本校の生徒たちが協力してきたことへの感謝として、同女性会から集会用テントの寄贈を受けることとなりました。



2月17日（月）に、平塚商工会議所女性会の井出佳代子会長をはじめ5名の役員の方々が本校にお越しいただき、無事集会用テントを受領するとともに感謝状を贈呈することができました。